



きずな

安久小学校だより 令和3年10月号

【教育目標】

「ふるさとを愛し、自ら学び、心豊かに、
たくましく生きる児童の育成」
～やる気・気づき・根気・絆をはぐくむ安久ならではの教育～

朝夕少し肌寒くなってきました。

今、子供たちは、30日の運動会に向けて一生懸命に練習に取り組んでいます。10月は様々な行事があり、子供たちにとって学びの多い月でした。子供たちや学校の様子を紹介します。

町たんけん

2年生は、生活科の学習で10月7日に「町たんけん」に出かけました。

小学校の近くにある施設や店等に行き、見学をしたり、説明を聞いたりして、より地域に対して興味や関心をもったようです。

御協力いただきました皆様、ありがとうございました。



稻刈り



5年生が田植えをしたのは6月。収穫の時期を迎える、10月8日に稻刈りをしました。

稻のお世話をしてくれている松山さんから安全な鎌の使い方や稻の扱い方について説明を聞いた後、みんなで協力して稻を刈りました。

保護者や地域の方々に御協力いただきました。ありがとうございました。

福祉について考える



3年生は、都城市と中郷地区の社会福祉協議会の方々の御協力をいただき、10月5日に高齢者福祉について学びました。

話を聞いたり、高齢者疑似体験で、高齢者の方の見え方や作業をする時の感覚などを実際に体験し、高齢者の方への理解を深めました。



学校運営協議会



10月20日に、学校運営協議会を行いました。6名の協議会委員の方々に来て頂き、授業参観や協議を行いました。

協議では、今年度の学校運営状況や学校評価、令和5年2月に迎える本校150周年記念について、貴重な御意見をいただきました。子供たちのために、引き続き、職員一同、協力して取り組んで参りますので、どうぞよろしくお願ひいたします。



いよいよ運動会



待ちに待った運動会が30日に開かれます。今年度のスローガン「やっさっ子 心を一つに 最後まで」が体育館の窓に掲示してあります。運営委員会の子供たちが作成しました。運動場からもはっきり見えます。

運動会に向けての全体練習は3回。毎回、子供たちはノートークで、集中して練習をしていました。立派です。

運動会では、子供たちが一生懸命、競技をしている様子をご覧ください。

なお、今年度も、新型コロナ感染症拡大防止のため、分散開催になりますが、御理解のほど、どうぞよろしくお願ひいたします。



ご案内

安久小学校のホームページでも、子供たちや学校の様子を紹介しています。